

宮原青みかんLPP活動報告

私たちは有田みかんの生産途中で間引かれる青みかんの新たな価値の発見、向上を目標に日々活動しています。3年目となった今年度は、コロナウイルスによる制限も緩和され、昨年までと比べるとより地域の方と実際に交流できる機会を持つことができました。来年度以降は、青みかんを活用したこの活動の軸となる商品の開発、地域内外のイベントへの出店をおもに活動してまいります。



ピザショップ

昨年度オンラインクッキングを行った『宮原のメモワール』の中の1品、"青みかんピザ"を今年は1日限定出店しました！

青みかんピザは、ソースにもトッピングにも青みかんをふんだんに使ったまさに青みかんを楽しんでいただける商品となりました。当日は地域の幅広い年代の方がお買い求めくださり、このピザが地域の方との架け橋になったように思います。さらに改良をし、まずはもっと地域の方に青みかんの存在価値を知っていただきたいです！

おかんの試食会

10月のピザショップで販売予定の「青みかんピザ」の試食会を行い、地域のおかんの方々から様々なコメントをいただきました。これを参考に、当日販売するピザは、試作した2種類のうちより苦味の少ない、果肉を乗せたものが採用されました。

試食の前には青みかんに対する印象や地域の現状についてのヒアリングを行い、ピザショップに関する改善点だけにとどまらず、今後の活動に何が求められているのかを認識する貴重な機会となりました。



ハルカス学園祭

今年で青みかんLPPとして二度目の出展となったハルカス学園祭では、今年度の活動報告と、青みかんの栽培情報研究の成果の展示を行いました。通りかかった一般のお客様や、出展している他団体の方、和歌山大学OBの方が足を止めてくださり、活動内容の紹介をしたり、意見交換をさせていただいたり、とても貴重で有意義な経験をさせていただきました。青みかんを活用したいという思いに共感して下さる方が多く、この活動をもっと広げていきたいと感じました。来年度は青みかんを使った商品を販売することを目標に活動していきたいです。



おかん当番

地域のコミュニティスペースとなっている宮原さん家で子どもたちを見守る“おかん当番”を私たちが担当させていただきました。地域の子もたちと交流を持つことができ、より身近に地域の子もたちの声を知ることができました。



試作会

2021年度に行った、宮原小学校の授業を行ったときに、頂いた小学生たちの青みかん活用案を元に実際にイベント班で試作会を開きました。試作会では青みかんを使用しながらクリスマスリースや石鹸、入浴剤、ラーメン、オレンジェット、クッキー、パウンドケーキなど様々なものに挑戦しました。



↓クックパッドはこちら

